
CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA

REQUERIMENTO Nº 625/2021

Requer informações referentes ao CER 
"Leonor Mendes de Barros" e à casa 
alugada para substituir a unidade durante 
reforma

Considerando que foram relatados problemas de infiltração, galhos de 
árvores, problemas na pavimentação e segurança do entorno, por pais de alunos do Centro 
de Educação e Recreação (CER) “Leonor Mendes de Barros”, localizado no Parque Infantil, no 
Centro de Araraquara, em abril de 2017, através do nosso mandato;

Considerando que o CER do Parque Infantil é o mais antigo da cidade, com 79 
anos, que atende cerca de 200 crianças e que a unidade ganhou reforma estrutural, 
concebida pelo Orçamento Participativo;

Considerando que o investimento anunciado, em 2019, era de R$ 696 mil, em 
contrapartida da empresa Vitta Residencial Incorporadora e Construtora;

Considerando que realizamos uma visita de fiscalização na casa alugada, 
localizada na Avenida Circular Mário Hyroio Arita, para sediar a escola no período de 
reforma;

Considerando que, recentemente, a Prefeitura anunciou que a unidade de 
educação infantil recebeu, na verdade, investimento de R$ 1,3 milhão, e que as obras estão 
próximas de serem concluídas;

Considerando a atual situação da pandemia e que as aulas presenciais tiveram 
retorno parcial em abril deste ano;

Considerando ainda que a partir de agosto de 2021 está previsto um aumento 
no percentual de alunos nas unidades escolares,

Requeiro, observado o inciso XIX do artigo 22 da Lei Orgânica do Município de 
Araraquara, que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Edinho Silva, no sentido de 
encaminhar, a essa Casa de Leis, as seguintes informações documentadas:
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1 - Qual foi a contrapartida acertada com a empresa Vitta Residencial 
Incorporadora e Construtora para a reforma do local?

2 - Qual o valor previsto e qual o valor real investido na obra? Se existe 
diferença, porque ela ocorreu e qual a origem deste valor?

3 - Qual era a previsão para o término da reforma e qual é a atual previsão?

4 - Quais medidas preventivas estão sendo tomadas nas aulas presenciais que 
ainda estão ocorrendo na casa alugada temporariamente em substituição da unidade?

5 - Quantas crianças estão sendo atendidas atualmente na casa alugada?

6 - Qual o planejamento para o aumento no número de alunos no retorno 
gradativo às aulas se a obra ainda não estiver finalizada?

7 - A casa alugada é adequada para acomodar quantas crianças seguindo 
todas as regras sanitárias para evitar a transmissão do novo coronavírus (Covid-19)?

8 - Quais os valores gastos até o momento com o aluguel do imóvel?

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 8 de julho de 2021.

RAFAEL DE ANGELI
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